

Lapas Permisan Ikuti Apel Kesiapan Pengamanan Idul Fitri dan Pelepasan Mudik Bareng di Lingkungan Kemenkumham

Candra Putra - CILACAPSELATAN.INDONESIA SATU.ID

Apr 18, 2023 - 21:31



Apel Kesiapan dalam rangka Pengamanan Idul Fitri dan Pelepasan Mudik Bareng di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Selasa (18/04). Dok Humas Vermis 1908

Kanwil Kemenkumham Jateng ikuti Apel Kesiapan dalam rangka Pengamanan Idul Fitri dan Pelepasan Mudik Bareng di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H lewat virtual zoom, Selasa (18/04).

Bertempat di Aula Kunjungan II seluruh petugas lapas Permisan tampak berjajar rapi mengikuti lewat virtual zoom kegiatan tersebut. Tampak seluruh pejabat struktural dan staff ikut hadir dengan khidmat dalam apel bersama di kementerian Hukum dan HAM lewat virtual zoom.

Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H, banyak sekali hal-hal yang perlu disiapkan oleh setiap lini masyarakat. Sebagai lembaga pelayan publik yang sebagian besar tugas pokok dan fungsinya bergerak pada bidang keamanan dan pelayanan yang mana harus terlaksana sepanjang waktu sehingga keadaan terjamin aman dan tertib, membuat Kemenkumham RI melakukan pengaturan-pengaturan terkait cuti bersama di lingkungan Kemenkumham RI.

Dalam kesempatan cuti bersama kali ini, terdapat beberapa Unit Pelaksana Teknis Kemenkumham RI yang harus tetap melaksanakan tugasnya sehingga pegawai tetap masuk seperti biasa, salah satunya adalah lembaga pemasyarakatan.

Sebagai langkah sosialisasi sekaligus himbauan terkait hal tersebut, Sekretariat Jenderal Kemenkumham RI melakukan apel pagi yang dirangkaikan dengan pelepasan mudik bareng pegawai Kemenkumham RI dengan pembina apel yakni Menteri Hukum dan HAM RI. Apel pagi ini diikuti oleh seluruh Unit Pelaksana Teknis dan pegawai Kemenkumham RI di seluruh Indonesia secara langsung dan virtual.

Lapas Permisan Nusakambangan juga ikut dalam pelaksanaan apel melalui aplikasi zoom. Dalam apel tersebut Yasonna H. Laoly selaku Menteri Hukum dan HAM RI, memberikan arahan dan himbauan kepada pegawai yang melaksanakan tugas pada masa-masa cuti bersama agar dapat tetap fokus dan melaksanakan tugasnya dengan baik dengan selalu waspada dan mengecek kondisi-kondisi yang terkait dengan keamanan instansi. Bagi para kepala UPT, Menkumham berpesan agar terus berkoordinasi dengan jajaran TNI dan POLRI demi menjaga keamanan.

Tidak hanya itu Beliau juga melakukan pelepasan mudik bareng pegawai Kemenkumham RI dengan jumlah armada bus yang terjun sebanyak 31 bus. Sejalan dengan tema mudik bareng kali ini yakni "Mudik Aman dan Sehat", Beliau menghimbau bagi pegawai yang melakukan mudik agar tetap waspada dengan melakukan pengecekan kondisi rumah atau tempat tinggal dan kantor agar dapat terjaga keamanannya serta menjaga kesehatan mengingat akhir-akhir ini lonjakan jumlah pasien terjangkit Covid-19 naik secara signifikan.

"Selamat merayakan Idul Fitri 1444 Hijriah bareng keluarga di kota masing-masing, Mohon maaf lahir batin, sampaikan salam hangat buat keluarga,"Ucap Yasonna saat Apel Kesiapan dalam rangka Pengamanan Idul Fitri 1444 H dan Pelepasan Mudik Bareng.